

C.A.U.D.E.R.E.S

Comité d'Accompagnement de l'Urbanisme
De Défense de l'Environnement et de REspect de la Sécurité



Afin de vous tenir informés régulièrement des actions de votre association nous avons décidé de publier régulièrement en fonction des sujets qui touchent particulièrement notre quartier de la Barrière de Toulouse une lettre d'information.

Un repas de quartier rue de Cauderes....à l'eau!

Et non ce n'est pas le temps menaçant ni la pluie qui nous a fait renoncer à notre repas de quartier du vendredi 6 septembre mais l'absence de tables et de chaises commandées pourtant depuis plusieurs mois à la ville!

Alors que nous désirions fêter joyeusement cette rentrée avec le plaisir de se retrouver et de faire connaissance avec de nouveaux voisins, nous avons dû en dernier ressort y renoncer. Et pourtant tout avait été bien préparé dans les temps...autorisations acceptées, suivi de dossiers, échanges de mels...tout y était pour réaliser ce petit évènement convivial.

Et patatras...nous avons dû renoncer car les services techniques ont refusé au dernier moment de nous livrer le matériel demandé, à savoir une petite dizaine de tables avec les chaises, sans que l'on puisse se retourner, car ils ont été débordés par les demandes (200 repas de quartier sur BX) et ne pouvaient pas livrer tout BX.

Et pas de chance, hors des boulevards nous ne faisons pas partie des heureux chanceux qui ont été livrés!

Espérons que l'an prochain l'organisation sera meilleure et en attendant nous pourrons organiser une " journée piétonnisée" si nous obtenons l'autorisation et le matériel ?

Suite aménagement de la route de Toulouse entre Bagatelle et la Barrière de Toulouse: réunion du mercredi 18 septembre à Bordeaux-Métropole

Le collectif "Cours de Toulouse", voir le site "coursdetoulouse.fr", dont notre association est un membre actif, a été reçu suite à ses nombreuses démarches et actions par les maires de Bègles, Talence, Villenave D'Ornon, Bordeaux étant représentée par Didier Jeanjean, adjoint au maire ; les responsables techniques de Bx Métropole et élus aux mobilités lors d'une réunion qui a duré près de 3 heures.

Nous avons rejeté leur projet qui ne correspondait pas à nos attentes et ne respectait pas la délibération du 25 mars 2022 à savoir :

- L'amélioration du cadre de vie avec la baisse des pollutions sonores et de l'air en maintenant près de 20 000 véhicules/jour sous les fenêtres des habitants et commerçants.
- L'absence de végétalisation et du maintien de places de stationnement ou la création de poches de stationnement à proximité immédiate ainsi que d'aires de livraison pour revitaliser une Barrière sinistrée.

Nous avons obtenu un sursis pour les travaux (hors réseaux) sur le parcours dont nous contestons l'aménagement de Bagatelle à la Barrière de Toulouse afin de gagner du temps pour faire de nouveaux comptages de circulation (ceux présentés datant pour beaucoup de plus de 10 ans) et étudier la mise en place d'un sens unique en prenant en compte les nouveaux aménagements de voirie (Cours de la Somme, Pasteur, Marne..etc en sens unique, mise en circulation du nouveau pont Simone Veil) report modal et aménagement de voies parallèles.

C'est une analyse systémique qu'il faut réaliser avec la révision du plan de circulation bus, vélos et automobiles de tout un secteur.

Nous avons été écoutés et beaucoup ont découvert la réalité du terrain et notamment ce que vivent tous les jours les habitants et commerçants de la Barrière de Toulouse ... qui ne correspond pas à l'image que le maire de Bordeaux veut donner de sa ville apaisée et végétalisée. (la "première" de France..) En attendant, nous allons solliciter la ville de Bordeaux et les responsables de Bx Métropole pour la réalisation de travaux d'aménagement urgents pour sécuriser cette portion :

- Comblement des nids de poule et bitume dégradé sur chaussée et trottoirs avec la réfection du marquage au sol.
- Mise en place de plots ou bordures ciment pour empêcher le tourne à gauche vers Villenave d'Ornon, interdit depuis le Mac Drive.
- Fermeture de la Dark Kitchen où les livreurs roulent en vélo ou scooter sur le trottoir depuis l'entrée de la résidence du Jardin de Balzac ou sur la piste cyclable en contresens.

N'hésitez-pas à nous faire part de vos remarques, informations..etc en nous écrivant sur notre boîte mël :
cauderes@gmail.com ou sur notre blog: cauderes.org